

# Trachtenkapelle begeistert mit ihrer Musik

Jahrtag: Mitgliederehrung in der Spessarthalle – Lob als »Aushängeschild der Gemeinde«

**FAULBACH-BREITENBRUNN.** Mit einem feierlichen Gottesdienst und Ehrungen für verdiente Mitglieder beging die Fränkische Trachtenkapelle Breitenbrunn am vergangenen Samstagabend ihren Jahrtag. Unter der Leitung von Dirigent Herbert Hermann gestalteten die Musiker den Vorabendgottesdienst in der St.-Sebastianus-Kirche.

Zum musikalischen Abend mit Ehrungen trafen sich anschließend viele Gäste und Mitglieder in der Spessarthalle. In einem kurzweiligen Programm stellten die Musiker ihr neues Repertoire vor. Die Zuhörer bekamen dabei neben Oldies und traditionellen Musikstücken auch Werke im Sound unserer Tage zu hören. Eingebettet zwischen Musikbeiträgen ehrte Vorsitzender Gerhard Dümig verdiente Vereinsmitglieder: Berthold Ruks (zehn Jahre), Ernst Carl und Gregor Metz (je 20 Jahre).

Der Präsident des Musikverbands Untermain, Franz Pilzweger, überreichte Urkunde und Anstecknadel für den Bund deutsche Blasmusikverbände an die aktiven Musiker Volker Brunner, Oliver Gebert und Matthias Steinhäuser (jeweils 25 Jahre). Gerhard



Ehrungen standen im Mittelpunkt des Jahrtags der Fränkischen Trachtenkapelle Breitenbrunn am Samstag. Das Foto zeigt (von links) stellvertretenden Vorsitzenden Winfried Markert, Vorsitzenden Gerhard Dümig, Heribert Hörnig, Matthias Steinhäuser, Oliver Gebert, Volker Brunner und Franz Pilzweger.

Foto: Ludwig Haaf

Dümig (seit 1992 Vorsitzender der Trachtenkapelle) und Heribert Hörnig (langjähriger stellvertretender Vorsitzender und Vizedirigent) erhielten die

Urkunde und Anstecknadel für 40 Jahre aktives Musizieren.

Bürgermeister Walter Weiner lobte die Musiker für ihren Einsatz bei vielen

gemeindlichen und kirchlichen Anlässen und bezeichnete die Fränkische Trachtenkapelle als »Aushängeschild« der Gemeinde.

lh